



# つばさ

唐津市立北波多中学校

— 令和6年 6月号 —  
第3号 文責 校長 渡辺 景輔

〒847-1201 唐津市北波多徳須恵 303  
Tel 0955-64-2009

## 【学校教育目標】

「**自他を大切にし 互いを認め合い 共に高め合う生徒の育成**」

## ◇有意義な修学旅行・バス研修◇

5月22日（水）～24日（金）、3年生は鹿児島・熊本方面へ修学旅行に行ってきました。出発式では、目的意識（①平和・人権を考える。②歴史・文化に触れ、郷土を見つめなおす。③集団行動を通して、人間関係を深める。）をしっかりとって3日間過ごしてほしいということをお話しました。

1日目は、知覧特攻平和会館において平和集会を実施した後、自分たちと同世代の若者が特攻作戦により尊い命を落とさなければならなかったことを講話や遺書から学びました。生徒たちは、真剣な態度で講話や見学を行い、平和とは何かを考えることができていました。

2日目は、維新ふるさと館を見学した後、班別自主研修を行いました。事前の計画を急遽変更し、桜島へフェリーで渡る班もあり、自主的な行動が見られました。3日目は、天候を心配しましたが、雨に降られることもなく、グリーンランドを満喫していました。

3日間を通して、生徒たちはルールを守りながら、目的意識をもって過ごし、成長を実感できた修学旅行でした。

また、22日（水）は、1年生は佐世保方面、2年生は大刀洗方面で平和学習を行うなど、有意義な時間を過ごすことができていました。



北波多中の千羽鶴

## ◇「生徒総会」無事終了◇

5月30日（木）に今年度の生徒総会を行いました。生徒総会は、学校を生徒たちにとってより良いものにしていくための活動方針を確認する場です。生徒会長の話の後、「生徒会スローガン」

「北中人権宣言」「本部・専門部・ボランティア

BANKからの提案」「学校への要望」等を話し合いました。本部役員を中心に、意欲的に活動しようとする意気込みや北中をより良くしようとする雰囲気を感じられました。

今年度の生徒会活動に対する期待感が大きくなりました。

### 【2024年度 生徒会スローガン】

創～より良い北中を作り出し前進していく～

- ①自分から挨拶ができる
- ②ボランティア活動を積極的に行う
- ③自ら考え、行動できる

## ◇「唐津市教育の日」 参観ありがとうございました◇

6月9日（日）は、唐津市教育の日でした。当日は、延べ80名程の保護者・地域の方々に参観していただきありがとうございました。子どもたちの様子は、いかがだったでしょうか。家庭でも学校の様子を話していただくと、子どもたちもさらに成長できることと思います。

4時間目は、各学年道徳の授業公開を行いました。どの学年も、工夫を凝らした授業を実施することができました。道徳教育が教科となり、いじめ問題や急速な情報化における環境の変化等を理由として、子どもたちの人格の基盤となる道徳性を養う学習が広く求められています。本校においても、より一層子どもたちの豊かな心を育むため、道徳科の授業の充実に努めていきます。

また、午後は公認心理師／社会福祉士の堀川先生による、「SNSのハラスメント」についての講演会を実施しました。SNSのトラブルを防ぐためには、SNSだけに頼らず、自分の心を言葉にすることが何より大切であること。SNSは短文の世界のため、誤解を生じやすいことなど、心の面からいろいろな話をしていただきました。

最後に、3年生の北島羽美さんがお礼の言葉の中で、「トラブルに発展する前に、言葉に気を付けて、相手とやり取りをする必要がある」と気づきを述べてくれました。

夕方からのPTAの除草作業については、雨天のため中止とさせていただきます。



保護者の方々にも参加していただきました。



SNS講演会の様子

スマホもゲームも  
大人がコントロールを！

## ◇表彰～おめでとう！◇

☆ソフトテニス部 女子☆ 唐津地区春季ソフトテニス大会 団体 第3位

## ◇7月の行事◇

※行事は変更になることがあります。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
3	水	1・3年焼き物体験	17	水	命の大切さを学ぶ教室
5	金	体育大会学級討議	18	木	スクールカウンセラー来校日
6	土	地区中体連	//	//	平和集会
7	日	//（予備日）	19	金	1学期終業式・北波多夏祭り
9	火	体育大会選手・係決め、専門委員会	20	土	夏祭り片付け（生徒ボランティア）
11	木	生徒集会	//	//	県中体連～22日
16	火	3年生私立高校説明会	22	月	3年三者面談、1・2年二者面談～30日

※6月3日～5日のPTA挨拶運動には、たくさんの保護者の方々に参加していただき、ありがとうございました。2学期も挨拶運動を実施しますので、たくさんの参加をお待ちしています。